

Exposé sur Mercure

Par Julien M.

- Bonjour Mercure, je m'appelle Julien M. et je suis journaliste pour la gazette des Dieux, je souhaite vous interviewer pour que nos lecteurs vous connaissent mieux. Avez-vous d'autres noms ?
- Je n'ai pas de surnom mais mon nom grec est Hermès.
- Qui vous a donné ces noms ?
- Ce sont Jupiter mon père et Maïa ma mère qui me les ont donnés.
- Quels sont vos rôles auprès des hommes et des dieux ?
- Je suis le messager des dieux mais aussi le dieu du commerce, des voyageurs, des marchands et des voleurs.
- Pourquoi êtes-vous le messager des dieux ?
- Je suis leur messager car je suis le plus rapide de tous grâce à mes sandales ailées.
- Avez-vous d'autres attributs que vos sandales ailées ?
- Oui, j'ai mon caducée, mon chapeau rond appelé pétase et ma bourse.
- Pourquoi ne portez-vous pas votre chapeau ?

- Mes enfants, Hermaphrodite et Cupidon me l'on volé ! Tel père tel fils : que voulez-vous, je suis le dieu des voleurs !
- Avec qui avez-vous eu vos enfants ?
- Je les ai eus avec la déesse Vénus. Attendez, j'entends Jupiter qui m'appelle, je suis tellement important vous savez ! La preuve, le mercredi est un jour qui m'est dédié.
- Avant de partir racontez-nous une de vos aventures.
- Un jour mon père Jupiter m'a envoyé afin de délivrer Ulysse retenu par la nymphe Calypso.
- Puis-je vous photographier ?
- Oui volontiers.



Mercure d'après
Hendrick Goltzius, 1597.

Mercure portant un message avec son caducée, sa bourse, ses sandales ailées et son pétase.